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ÉPISODE 7 

 
Pour cette septième édition du Rallye Père-Fille™, nous vous proposons de nous 
retrouver dans le sud de la France, avec comme quartier général un hôtel de 
Relais&Châteaux. L’événement est limité à 45 équipages et le programme 
demeure similaire aux habitudes : trois étapes sur route, prendre du plaisir à 
table, mais surtout passer trois jours entre père et fille, un luxe inestimable. 
Alors sans chercher à raccourcir le temps, nous sommes impatients d’être en 
octobre 2024 ! 
 
For this seventh edition of Rallye Père-Fille™, we propose you to join us in the south 
of France, with a Relais&Châteaux hotel as our headquarters. The event is limited 
to 45 crews and the program remains similar to the past: three stages on the road, 
enjoying fine food, but above all spending three days between father and daughter, 
an inestimable luxury. So without trying to shorten the time, we can’t wait to be in 
October 2024! 
 
 
4-6 OCTOBRE 2024

Laurent BLOMET
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POINT DE DÉPART 

 
Il est toujours difficile d’identifier les origines d’une passion ou d’un souvenir en 
particulier, les moments qui les ont amplifiés. Mais à y réfléchir, notre mémoire 
nous renvoie toujours à des événements bien précis. Le Rallye Père-Fille™ fait 
partie de ceux-ci : des rencontres, des moments humains, un rendez-vous avec 
votre père ou votre fils, des autos de toutes époques, le plaisir de conduire sur 
des routes sélectionnés avec grand soin, des escales gourmandes, un soin du 
détail dont nous avons le secret, mais aussi une petite épreuve de régularité sur 
certaines portions du parcours ! 
 
It is always difficult to identify the origin of a passion or a specific memory, and the 
moments that amplified them. But thinking about it, our memory always sends us 
back to very particular events. Rallye Père-Fille™ is for sure one of them: encounters, 
truly human moments, a moment of sharing with your father or your son, some cars 
from different generations, the pleasure of driving on carefully selected roads, gourmet 
stops and other surprises, attention to detail of which we have the secret, but also a 
regularity competition on certain sections of the route. 
 
 
STARTING POINT
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Le déroulé
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TROIS JOURS ENSEMBLE 

 
Le Rallye Père-Fille™ se déroule sur trois jours, du vendredi au dimanche. Il associe 
art de vivre, gourmandise, plaisir de conduire, moments privilégiés entre père et 
fils, rencontres et amitiés. La première journée se compose de l’accueil et de la 
préparation des autos et du cocktail d’ouverture. Le lendemain, après le petit-
déjeuner et le briefing, un parcours préparé avec soin permet de rejoindre le 
lieu du déjeuner, puis de revenir à l’hôtel en fin d’après-midi grâce à une étape 
plus longue. Cette journée est aussi sportive puisqu’elle se compose d’une 
épreuve de régularité. Le dimanche, la compétition est toujours présente dans le 
cadre de la dernière étape. La distance à parcourir pendant le rallye avoisinne les 
400 kilomètres. À noter aussi que votre hébergement des vendredi et samedi 
est planifié au Couvent des Minimes affilié à Relais&Châteaux. Et lorsque nous 
concevons un événement, nous avons pour obsession de vous apporter le 
meilleur. Qu’il s’agisse d’une organisation irréprochable, des moments qui vont 
ponctuer votre week-end, mais aussi le plaisir au volant ou encore les panoramas.

THREE DAYS TOGETHER 
 
Rallye Père-Fille™ takes place over three 
days, from Friday to Sunday. It combines art 
de vivre, delicacies, driving pleasure, privileged 
moments between father and son, encounters 
and friendships. The first day consists of the 
welcome, the preparing of the cars and the 
opening cocktail. The next day, after breakfast 
and the briefing, a carefully prepared route 
allows you to reach the place for lunch, and 
return to the hotel by the end of the after-
noon using another route. This day is also 
challenging since a regularity test takes place 
on both stages. On Sunday, the last stage also 
includes some competition. The distance to be 
covered during the rally is around 400 km. 
Also note that for both nights (Friday and 
Saturday), the accommodation is planned at 
the Couvent des Minimes, affiliated with 
Relais&Châteaux. . And when we design 
each new event, we are obsessed with bringing 
you the best. Whether talking about the 
irreproachable organization, the moments 
that will punctuate your stay, but also the 
pleasure at the wheel or the various panoramas. 
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POUR TOUS 

 
Au Rallye Père-Fille™, il n’est pas nécessaire d’être spécialiste des épreuves 
de régularité pour prendre part au rallye, ni avoir ses chances de remporter la 
course. Nous avons en effet parfaitement conscience du fait que certains copilotes 
peuvent être jeunes, ou un peu moins mais tout autant novices. Il n’y a pas plus be-
soin de matériel spécifique, à l’exception d’une calculatrice qui peut aider, le 
bon sens étant le principal atout. À l’aide du roadbook remis au départ de 
l’épreuve, les équipages vont parcourir une certaine distance au cours de laquelle 
leur vitesse moyenne va être calculée. Pour gagner, il faut simplement que la 
vitesse moyenne réalisée sur les diverses portions chronométrées devra être 
la plus proche possible. Rien de compliqué, si ce n’est que le point d’arrivée des 
épreuves est tenu secret !  
 
As far as Rallye Père-Fille™ is concerned, there is no need to be a pro to take part, so 
everyone has a chance of winning. We are indeed perfectly aware of the fact that some 
co-pilots may be young, or a little less but just as much novices. Nor do you need any 
specific equipment, perhaps with the exception of a calculator and some common sense. 
Using the roadbook provided at the start, you will cover a certain distance over which 
your average speed will be calculated. To win the race, your subsequent average speed 
over the various timed portions must be as close as possible to your initial one. It is quite 
simple; only the location of each finishing line is kept secret! 

 
NO NEED TO BE A PRO
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TOUS DIFFÉRENTS 

 
Le Rallye Père-Fille™ est ouvert aux GT 
quelle que soit leur génération, et autos 
ayant marqué leur époque. Si le modèle 
que vous souhaitez engager n’est pas 
dans la liste, contactez-nous. À noter que 
tous les modèles participants doivent 
être différents. Par ailleurs, les participants 
élisent pendant l’événement leur auto 
Coup de cœur. Choisissez celle qui 
risque de l’emporter ! 
 
Rallye Père-Fille™ is open to GTs and special 
cars of all periods. If the model you wish to 
register is not on the list, contact us. It should 
be noticed that all the models entering the 
rally  have to be different. In addition to this, 
participants elect their favorite car during the 
event. So pick the one that might win! 

 
ALL DIFFERENT

AC 
Cobra 
 
ALFA ROMEO 
Classiques, 4C, 8C, 33 Stradale (2023) 
 
ALPINE 
Tous modèles 
 
ASTON MARTIN 
Coupés et cabriolets 
 
AUDI 
Classiques, R8 
 
AUSTIN HEALEY 
Tous modèles 
 
BENTLEY 
Coupés et cabriolets 
 
BMW 
Classiques, M3, M8, i8 
 
BUGATTI 
Tous modèles 
 
CHEVROLET 
Corvette 
 
DODGE 
Viper 
 
FERRARI 
Coupés et cabriolets 
 
FORD 
GT40, GT, Mustang 
 
JAGUAR 
Coupés et cabriolets 
 

KOENIGSEGG 
Tous modèles 
 
LAMBORGHINI 
Coupés et cabriolets 
 
LEXUS 
LFA 
 
LOTUS 
Coupés et cabriolets 
 
MASERATI 
Classiques, coupés et cabriolets 
 
MERCEDES 
Classiques, SL, SLR, SLS, AMG GT 
 
MORGAN 
Tous modèles 
 
NISSAN 
GTR 
 
PAGANI 
Tous modèles 
 
PEUGEOT 
205 GTI, 205 Turbo 16 
 
PORSCHE 
Coupés et cabriolets 
 
RENAULT 
5 Turbo, 8 Gordini, 12 Gordini, Spider 
 
ROLLS ROYCE 
Coupés et cabriolets 
 
VENTURI 
Tous modèles 
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C’EST VOUS QUI CHOISISSEZ 
 
Instauré depuis 2022, le Rallye Père-Fille™ 
vous permet d’élire le modèle que vous 
préférez parmi ceux présents. Quel que 
soit votre critère, c’est vous qui primez 
un autre équipage. Mais à vous de choisir 
aussi l’auto pour participer qui recueillera 
le plus de suffrages ! 
 
Introduced since 2022, Rallye Père-Fille™ 
allows you to choose the model you prefer 
among those present. Whatever the criterion 
of your own, you are the one to elect another 
crew. But keep this in mind also to decide 
which car to come with in case you have 
several! 
 
THE CHOICE IS YOURS
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Rallye Père-Fille™ is designed for the sole purpose of providing you with maximum pleasure. For this, our team 
has thought of everything. Everything you might need of an optimal participation: personal contact person for 
any question relating to your participation, choice of your crew number* and the nation flag on your car, 
connection* with a transport specialist in closed and secure truck, shuttle* by helicopter from and to the airports, 
organization team, aesthetic preparation* of your car, team of several photographers, setting up and organization 
of the regularity competition, a specialized technical assistance... And all that you can’t see! 
 
A MAXIMUM OF SERVICES 
 
*optional service 

UN MAXIMUM DE SERVICES 
 
Le Rallye Père-Fille™ est conçu dans l’unique but de vous procurer un maximum de plaisir. Pour cela, 
notre équipe a pensé à tout. Tout ce dont vous pourriez avoir besoin pour une participation optimale : 
interlocuteur personnel pour toute question relative à votre participation, choix de votre numéro 
d’équipage* et du drapeau de nation apposé sur votre auto, mise en relation* avec un spécialiste du 
transport en camion fermé et sécurisé, navette* en hélicoptère depuis et vers les aéroports, équipe 
d’organisation, préparation esthétique* de votre auto, équipe de plusieurs photographes, mise en place et 
encadrement de la régularité, assistance technique spécialisée de première nécessité... Sans parler de tout 
ce qui ne se voit pas! 
 
*service proposé en option 

1
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ENTRE NOUS 
 
Que dites-vous de vous retrouver entre 
vous, immédiatement à proximité des 
routes exceptionnelles et dans un hôtel 
totalement privatisé pour l’occasion ?   
 
What about being just between us, right close 
to exceptional roads and in a hotel totally 
privatized for the occasion? 
 
NO ONE ELSE 

VENDREDI 4 OCTOBRE . FRIDAY 
Accueil au Couvent des Minimes à Mane (Luberon, France), totalement privatisé 
pour le Rallye Père-Fille™, remise de votre pack concurrent,  mise en configuration 
de votre auto pour le rallye (décoration), rencontres et activités, cocktail dînatoire 
puis hébergement. 
Welcome and check-in at the Couvent des Minimes in Mane (Luberon, France), 
totally privatized for Rallye Père-Fille™, delivery of your crew’s pack,  configuration 
of your car for the rally (decoration), encounters and activities, cocktail dinner and 
accommodation. 
 
SAMEDI 5 OCTOBRE . SATURDAY 
Petit-déjeuner, briefing, participation aux deux étapes du jour et à l’épreuve de 
régularité, déjeuner, accès à la pause, dîner, hébergement. 
Breakfast, briefing, participation in the two stages of the day and the regularity race, 
lunch, access to the break, dinner and accommodation. 
 
DIMANCHE 6 OCTOBRE . SUNDAY 
Petit-déjeuner, participation à la dernière étape ainsi qu’à l’épreuve de régularité, 
remise des prix liée à la régularité et au Coup de cœur des participants, déjeuner 
de clôture. Breakfast, participation in the last stage and in the regularity race, awards 
ceremony for the best performers and favorite car selected by the participants, closing 
lunch. 
 
AUTRES PRESTATIONS. MATERIAL, SOUVENIRS 
Fourniture du pack équipage (pass d’accès, numéros de course, roadbook, matériel 
pour participer aux épreuves...), affiche officielle réalisée par Mlle C. éditée en 
édition limitée et numérotée portant votre numéro d’équipage, des surprises et 
des récompenses. Et tout ce qui ne se voit pas ! Supply of the crew pack (access 
pass, race numbers, roadbook, stuff to participate in the stages...), official poster 
realized by Mlle C. and printed in limited and numbered edition bearing your 
crew number, a selection of surprises and rewards.
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DROITS D’ENGAGEMENT 

 
Voici une opportunité exceptionnelle de 
participer à un Rallye Père-Fille™ comme 
aucun autre jusqu’alors.   
 
Here is the opportunity to take part in a very 
special edition of Rallye Père-Fille™, just 
like never before. 

 
ENTRY FEES

COÛT POUR UN ÉQUIPAGE, 2 PERSONNES ET 1 VOITURE 
COST FOR A CREW OF 2 PERSONS AND 1 CAR 
 
7 590,00 € TTC (incl. VAT) 
 
 
PROGRAMME DE PERSONNALISATION 
CUSTOMIZATION PROGRAM 
 
Il vous est possible de personnaliser votre participation. Pour cela, les détails et 
coûts figurent directement sur le formulaire de demande d’engament, disponible 
uniquement en ligne depuis www.HappyFewRacing.com. 
 
You can customize your participation. Details and costs can be found directly on the 
application form, available online only on www.HappyFewRacing.com. 
 
. Hébergement dès le jeudi Accommodation also on Thursday 
. Hébergement prolongé le dimanche Accommodation also on Sunday 
. Mise en relation avec un transporteur Connection with a transport specialist 
. Navette en hélicoptère Shuttle by helicopter 
. Choix du numéro d’équipage Selection of your crew number 
. Équipe de préparation esthétique (auto) Team for aesthetic (car) preparation 
. Affiche officielle additionnelle Additional official poster 
 
À noter que l’hébergement s’effectue uniquement en chambre twin. 
It should be noticed that accommodation is only possible in twin rooms.
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__WHAT ABOUT BOYS?Et les garçons ?
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DEPUIS 2012 

 
En fait, le Rallye Père-Fils™ est né bien avant la version réservée aux filles puisque 
la première édition remonte à 2012. Celle de 2024 se déroulera en septembre, 
du 20 au 22 et les modalités de participation figurent sur notre site Internet. 
 
In fact, Rallye Père-Fils™ was born much before the version open to daughters as the 
first edition dates back to 2012. In 2024, it will take place on September 20 to 22 and 
the terms of participation are available on our website. 

 
THE BEGINNING OF THE SAGA

®
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H A P P Y  F E W  R A C I N G TM

1 avenue Henry Dunant MC-98000 MONACO 
www.HappyFewRacing.com 

@HappyFewRacing #happyfewracing
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